
 
 
 

ACTA DE SESIÓN  
DIRECTORIO NACIONAL OCTUBRE DE 2021 

CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO 
 

I. ANTECEDENTES 
 

Fecha: 30 de octubre de 2021 
Hora de inicio: 9:25 horas 
Hora de término: 12:01 horas 
Lugar / Plataforma: Zoom 
Tipo de sesión: Ordinaria 
 

II. ASISTENTES 
 

1. Edmundo Valladares Hojas 
2. Matías Camacho Reyes 
3. Javiera García Lizama 
4. Ignacio Franjola 
5. Alejandro Zuñiga 
6. Raúl Silva Frias 
7. Diego Fuenzalida 
8. Felipe Vallejos 
9. Nicolás Henríquez 
10. Pavel Piña 
11. Mauricio Durán 

12. Victoria Aravena 
13. Francisco Jara 
14. Juan Tobar 
15. Álvaro Berenguela 
16. Magaly Vargas 
17. Francisco Carcey 
18. Maricela Franco 
19. José Serey 
 
Invitados: 
1. Edison Marchant 

 

TEMAS 

1. Gestión Concesionaria 

2. Varios 

a. Deporte 

b. Marketing 

c. Socios/as Honorarios/as 

d. Socios/as 

 

TEMA: GESTIÓN CONCESIONARIA BLANCO Y NEGRO 

Edmundo Valladares, Presidente del Club Social y Deportivo y Representante del Club en el 

Directorio de Blanco y Negro, expone sobre la concesionaria. 

El Directorio aborda el trabajo del Club y los posibles avances que pueden realizar los directores del 

CSD en el Directorio de Blanco y Negro. 

Asimismo, se exponen aprendizajes de los últimos acontecimientos de contagio Covid 19 y los 

potenciales mecanismos para reducir los riesgos de contacto estrecho. 



 
 
 
Se expone la necesidad de hacer una asamblea informativa durante los próximos meses, para que 

los nuevos socios y socias comiencen a participar de las distintas instancias colocolinas y entregar 

detalles de la gestión realizada 2021. Asimismo, se propone reforzar la comunicación a través de las 

redes sociales y otras instancias del Club. 

En esta misma linea, se solicita a los Directores mejorar los canales de comunicación para que todas 

y todos contemos con la información en tiempo y oportunidad, a fin de que se puedan generar los 

apoyos necesarios intradirectorio. 

Edmundo Valladares propone generar una comision del Directorio que gestione la búsqueda de 

preferencia en la compra de entradas , lo que se acuerda de forma unánime. Asimismo, se propone 

considerar una comisión futbol que búsque aunar las posiciones del pueblo colocolino detrás de la 

postura de Blanco y Negro sobre los casos covid. 

Mauricio Durán, Vicepresidente de Filiales, se refiere a la necesidad de mejorar la comunicación 

entre los directores en Blanco y Negro, nombrados por el Club, y el Directorio Nacional, avanzando 

para que esta se focalice en la gestión y no sea meramente informativa. 

En términos de Club, Matías expone sobre la necesidad de nutrir a Yoselin Fernández, Jefa de 

Comunicaciones, y a su equipo, con la información en tiempo real y de esta forma encaminarnos 

hacia una estrategia comunicacional desde el Club, con el adecuado uso de las redes sociales. 

Edison Marchant, Director nombrado por el Club en la concesionaria, comenta la necesidad de 

evaluar la gestión en el Directorio de Blanco y Negro, de estos seis primeros meses, y el legado que 

el Club está dejando desde este sitial. 

Juan Tobar, Director de Deportes, propone realizar una asamblea prontamente, de forma 

presencial, para acercar a las y los colocolinos a las distintas instancias formales y de trabajo. 

Matias Camacho y Felipe Vallejos exponen la importancia de mantener el padrón de socias y socios 

del Club, gestionando las acciones que nos permitan fidelizar y mantener los altos números 

alcanzados durante los últimos meses. 

El Vicepresidente General propone reunirnos durante la próxima semana para definir la estrategia 

comunicacional con Yoselin Fenández, la cual deberá ser socializada con Cristian Chappuzeau, 

Gerente Corporativo, para que se vea reflejada en los distintos canales de atención del Club. 

Se conforma un equipo de trabajo con foco en la gestión de una política de preferencia en la venta 

de entradas, conformado por los Directores de Socios/as, Marketing, Proyectos, Gestión 

Concesionaria, Secretaría General y Vicepresidencia General. 

Asimismo se  conforma un equipo presidido por el Comité Político, con quienes quieran sumarse, 

para forjar un trabajo comunicacional y político para evaluar los quehaceres institucionales hacia 

2022. 

Diego Fuenzalida, Vicepresidente Deportivo, expone la necesidad de fortalecer el trabajo con Blanco 

y Negro, en cuanto al uso del estadio, favoreciendo una mejor coordinación y comunicación. 

 



 
 
 

VARIOS 

 

TEMA: DEPORTES 

Diego Fuenzalida, Vicepresidente del área, informa un contacto estrecho en el primer equipo del 

Básquetbol, el que se encuentra aislado y a la espera de su resultado PCR. 

 

TEMA: MARKETING 

Felipe Vallejos, Director de Marketing y Eventos, enfatiza la necesidad de que el Directorio se 

acerque más al quehacer de las ramas, solicitando mayor presencia de todos en las distintas 

actividades. 

 

TEMA: SOCIOS/SOCIAS HONORARIOS 

Se informa el ingreso de cuatro solicitudes de socios honorarios, las cuales cumplen con los años de 

antigüedad requeridos y están al día en sus cuotas, por lo que se entienden aprobadas. Se trata de: 

1. María Ramírez Sánchez 

2. Juana Ramírez Sánchez 

3. Claudio Flores Parra 

4. Juan Carlos Yacksik Toro 

 

TEMA: SOCIOS/AS – CUPONSTAR 

Nicolás Henríquez, Director de Socios y Socias, informa sobre el trabajo desarrollado con la 

plataforma Cuponstar, el que nos entregará un sitio de descuentos para todos los socios y socias al 

día. El trabajo de integración se encuentra listo, a la espera de su lanzamiento oficial, para el que se 

encuentran alineando estrategia con el área comercial de Blanco y Negro. Lo anterior debido a que 

el convenio atañe a ambas instituciones. 

  



 
 
 

ANEXOS 

MINUTA ÁREA ADMINISTRACIÓN 

 

 

 

 

  



 
 
 

 

 

 



 
 
 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

 

 

 

  



 
 
 
MINUTA ÁREA COMUNICACIONES 

 

 

 

 



 
 
 

 

 

 



 
 
 

 

 

 

 

 

 



 
 
 

 

 

 

  



 
 
 

 

 

 



 
 
 

 

 

 



 
 
 

 

 

 

 



 
 
 

 

 

 

 


